

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 9 octobre.

Son Honneur le maire H. Laporte occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents; MM les échevins Vallières, Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Levy, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Wilson, Chaussé, Lapointe (L. A.), Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, Lapointe (N.), Stearns, Payette, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette et Major.

REQUETES, ETC,

1.—Du contrôleur de la Ville, refusant de rembourser le dépôt de la "Terminal Railway Co.", jusqu'à ce que soient remplies certaines formalités.

Renvoyée à la Commission des Finances.

2.—De la "Montreal Brewing Co.", au sujet de l'enlèvement d'une certaine clôture, rue St-Timothée.

3.—De M. L.-J.-A. Surveyer, protestant contre le changement de nom de la rue St-Laurent.

Renvoyées à la Commission de la Voirie.

4.—Du Conseil Central National des Métiers et du Travail, demandant de limiter à 9 heures la journée de travail.

Renvoyée à la Commission spéciale de Législation.

5.—De contribuables de la rue Craig, demandant de ne pas changer le nom de ladite rue.

Déposée sur le bureau.

6.—Du Rév. Père Supérieur, invitant le Conseil à visiter l'asile de Montfort.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SAINT-DENIS, il est

Résolu: D'accepter ladite invitation.

7.—Du Conseil Central des Métiers et du Travail, demandant d'inviter la Fédération du Travail à tenir son prochain congrès à Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: De prier Son Honneur le maire d'accéder à cette demande.

8.—Une communication du Conseil Municipal de Saint-Malo (France) remerciant la Ville pour l'envoi d'une délégation au dévoilement du monument Jacques-Cartier, en juillet dernier.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: De déposer cette communication aux archives et de la publier dans le prochain numéro de *La Gazette Municipale*.

9.—A la demande de M. l'échevin Payette, il est

Ordonné: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de répondre, pour la prochaine assemblée du Conseil aux questions suivantes:

1.—"En vertu de quelle autorité M. J.-R. Barlow, inspecteur de la Ville, a-t-il exécuté des travaux de pavage considérables, pendant la présente saison, sur [1] la rue Dorchester Ouest, [2] la rue Dorchester Est et [3] la rue Ontario?"

2.—"En vertu de quelle autorité M. J.-R. Barlow, inspecteur de la Ville, a-t-il exécuté ces travaux avec le matériel de l'asphaltage de la Ville, négligeant ainsi les réparations ordinaires et courantes aux rues pavées en asphalte?"

3.—"En vertu de quelle autorité M. J.-R. Barlow, inspecteur de la Ville, a-t-il dépensé, pendant la présente saison, une somme de \$91,000 votée en mai dernier pour travaux permanents, macadamisage et réparations aux travaux permanents, en faisant faire les ouvrages à la journée au lieu de demander des soumissions?"

4.—"En vertu de quelle autorité M. J.-R. Barlow, inspecteur de la Ville, a-t-il exécuté des travaux considérables à la rampe de la Traverse de Longueuil, et a-t-il engagé plusieurs contre-maitres et une équipe d'ouvriers, dépensant ainsi près de \$5,000?"

5.—"En vertu de quelle autorité M. J.-R. Barlow, inspecteur de la Ville, s'est-il emparé de terrains à la rampe de la Traverse de Longueuil, n'étant pas la propriété de la Ville, mais appartenant à un nommé Laplante et à la Cie "M. L. H. & P." et y a-t-il exécuté des travaux considérables de démolition et de reconstruction?"

Il est aussi

Ordonné: Que l'inspecteur de la Ville et le contrôleur de la

CITY COUNCIL

Report of Monthly Meeting held 9th October.

His Worship the Mayor H. Laporte, Esq., in the chair.

Present: Ald. Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Wilson, Chaussé, Lapointe (L. A.), Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, Lapointe (N.), Stearns, Payette, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette and Major.

PETITIONS.

1.—From City Comptroller refusing to refund deposit of Terminal Railway Co., until certain formalities are complied with.

Referred to the Finance Committee.

2.—From Montreal Brewing Co., anent the removal of a certain fence on St. Timothée st.

3.—From L. J. A. Surveyer protesting against the change of the name of St. Lawrence st.

Referred to the Road Committee.

4.—From National Central Trades & Labor Council asking that work days be fixed at 9 hours.

Referred to the Special Committee on Legislation.

5.—From ratepayers in Craig st. asking that the name of said street be not changed.

Laid on the table.

6.—From Rev. Father Superior inviting Council to visit Montfort Asylum.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. St. DENIS it was

Resolved: That said invitation be accepted.

7.—From Central Trades & Labor Council asking that the Federation of Labor be invited to hold their next Congress in Montreal.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That His Worship the Mayor be requested to comply with said petition.

8.—From Council of St. Malo, France, thanking the City for having sent a deputation to attend the unveiling of Jacques Cartier monument in July last.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That the same be filed of record and printed in the next issue of the *Municipal Gazette*.

9.—At the request of Ald Payette the City Surveyor was

Ordered: To reply in writing at the next meeting of Council to the following questions.

1°.—In virtue of what authority did Mr. J. R. Barlow, City Surveyor, carry on extensive paving works during the present season, on (1) Dorchester st. West (2) Dorchester st. East and (3) Ontario st.?

2°.—In virtue of what authority did Mr. J. R. Barlow, City Surveyor, carry on said works with the City asphalt plant, thereby neglecting the ordinary and current repairs to the streets laid in asphalt?

3°.—In virtue of what authority did Mr. J. R. Barlow City Surveyor, expend, during the present season, a sum of \$91,000, voted in May last, for permanent works, macadam work and repairs to permanent works, by day work rather than by public competition?

4°.—In virtue of what authority did Mr. J. R. Barlow City Surveyor, carey on extensive works at the Longueuil Ferry Ramp, engage several foremen and a squad of men and thereby expend a sum approaching \$5,000?

5°.—In virtue of what authority did Mr. J. R. Barlow, City Surveyor, encroach upon and take possession of land at the Longueuil Ferry Ramp, not the property of the City, but belonging to one Laplante and to the M. L. H. & P. Co., and carry out thereon extensive works of demolition and reconstruction?"

It was also

Ordered: That the City Surveyor and City Comptroller